



El placer de matar a una madre

Música y dantza, sol y Lur, narcisos y tortilla, nueces y dulces. Que DE LA MATAENEA se convirtiera en un manicomio, fue una paradoja. Nació precisamente para luchar contra esa lacra que nos dominó y aún hoy está demasiado presente en nuestro vivir. Sabemos

perfectamente la vía de salida, de tránsito de nuestro existir para no estar solxs. La comprensión y encuentro con lxs otrxs nos dará el ingenio gozoso por el que nos merezca la pena vivir.

Eskerrik asko por participar, para nosotrxs fue un disfrute grande.

Muxuuuuxuek

